# TRANSPORTATION REUNIÓN PÚBLICA

10 DE ABRIL · MEDIO DÍA · 616 SIX FLAGS DR. ARLINGTON.TX

# **PRESENTACIONES**

# Programa de Subvenciones de la Administración de Ferrocarriles y Actualización Legislativa

El NCTCOG se propone integrar los esfuerzos regionales con la planificación estatal de un corredor ferroviario interurbano de alta velocidad para pasajeros desde Fort Worth, recorriendo Dallas y hasta llegar a Houston. Además, las cuestiones de transporte, incluidas las del tren de alta velocidad, que siguen siendo el enfoque en el Congreso de Estados Unidos y en la Legislatura de Texas. El personal proporcionará informacion actualizada sobre las cuestiones legislativas relacionadas con el tren de alta velocidad.

### Car Care Awareness y Actualización de Placas Temporales de Vehículos

El Programa de Car Care Awareness (CCA por sus siglas en inglés) está diseñado para informar a las comunidades sobre el mantenimiento apropiado de sus vehículos y su contribución a la solución para mejorar la calidad del aire regional. Para obtener más informacion sobre descuentos para la reparación o reemplazo de partes para su vehículo, así como una lista de clínicas de mantenimiento del cuidado del vehículo en toda la región, visite <a href="www.ntxcarcare.org">www.ntxcarcare.org</a>. Además, el personal proporcionará información actualizada sobre las inspecciones y registros inapropiados de vehículos que incluyen placas temporales y como están afectando la calidad del aire regional.

## Inicio de la Temporada de Ozono 2023

La región de Dallas-Fort Worth no cumple con las normas federales de calidad del aire para el contaminante de ozono. La temporada de ozono de 2023 comenzó el 1 de marzo y se extiende hasta el 30 de noviembre. El personal de NCTCOG presentará una

introducción al contaminante, una visión general de los progresos actuales, la actualización de la temporada de ozono y estrategias para ayudar a reducir la contaminación del aire y alcanzar el cumplimiento.

#### Comité de Asesoría de Dallas-Fort Worth (DFW) Clean Cities

La Coalición de DFW Clean Cities está organizando un comité consultivo que apoye al personal de la Coalición proporcionando aportaciones diversas, contribuyendo a la promoción de eventos y a la creación de redes y aumentando la participación de las partes interesadas. El personal proporcionará detalles sobre este esfuerzo, incluyendo el proceso de nominación de los miembros del comité.

#### Dia de Walk to School 2023

iEl 4 de octubre es el día de Walk to School! NCTCOG estará dando premios promocionales y rifando bicicletas para generar el interés y motivación a los estudiantes de las escuelas participantes. El personal proporcionará un resumen de las próximas actividades y promociones para este evento.

Para ajustes especiales por discapacidad o para interpretación de idiomas, contacte a Jackie Castillo al 817-695-9255 o por correo electrónico: <u>icastillo@nctcog.org</u> al menos 72 horas antes de la reunión. Se harán adaptaciones razonables.

¿Necesita transporte para ir a la reunión pública? Solicite un viaje de ida y vuelta por \$6 desde la estación DFW CentrePort hasta NCTCOG a través de la aplicación Via.

Descargue la aplicación en: arlingtontx.gov/via.

Asista en persona o vea las presentaciones en vivo en <u>publicinput.com/</u>
<u>nctcogApril23</u>, o para participar por teléfono, marque el 855-925-2801 y después la clave 2865.





#### **RECURSOS E INFORMACIÓN**

Colaboración Estratégicas de Transporte nctcog.org/strategicpartnerships-transit

Mobility 2045 - Actualización 2022: Modificaciones Administrativas nctcog.org/mobility2045

Participación Pública Interactiva: Map Your Experience: nctcog.org/mapyourexperience

Incentivos para Vehículos y Oportunidades de Financiación nctcog.org/aqfunding